

---

THE "CENTRAL CATHOLIC" A LA PLACE DU  
"NORTH WEST REVIEW"

C'est le nouveau nom sous lequel le "North West Review" paraîtra désormais.

Le nom change; mais la rédaction reste la même; la lettre de Mgr l'Archevêque l'atteste.

Mais pourquoi ce nouveau titre ?

Parce que la géographie du pays le veut.

Ce n'est pas ici le Nord-Ouest du Canada, c'est le centre, le "milieu" entre Montréal ou Québec et Vancouver.

Que voulez-vous c'est le bon Dieu qui a fait l'Amérique du Nord !

---

VOYAGE DE S. G. MGR L'ARCHEVEQUE.

Monseigneur a été choisi, sans avoir été consulté, comme délégué des Oblats du Vicariat d'Athabaska et Sa Grandeur n'a appris la nouvelle que le dimanche, 19 août, par S. G. Mgr Grouard, Vicaire des missions des Oblats. — Monseigneur est parti le 22 pour Montréal, accompagné de M. l'abbé Paré qui va voir son vieux père à Lachine, P. Q. M. l'abbé A. Béliveau Chancelier, accompagnera Sa Grandeur à Rome. Ils se sont embarqués le 29 sur la "Madona" à New-York pour Naples. En se faisant accompagner, Monseigneur a voulu donner à M. l'abbé Béliveau un moyen de refaire sa santé délabrée par dix ans de travail continué au service du diocèse.

Mgr l'Archevêque prendra part au Chapitre général des Oblats s'ouvrant à Rome, le 19 courant, dans le but d'élire un Supérieur général. On espère qu'il sera de retour à la fin d'octobre.

A nos voyageurs nous souhaitons un plaisant voyage !

Que l'ange du diocèse conduise et ramène sain et sauf notre premier pasteur et père ! "Dominus conservet eum !"

---

A CHACUN LE SIEN.

Dans le No des CLOCHES du 1er et 15 août, nous avons fait erreur en attribuant à M. de Jurkowski les plans de la future église de Mariapolis; c'est M. Damien Tétreault de St-Boniface qui est l'auteur de ces plans.